

# DELIK HUKUM

## HUT KORPRI ke 51, Kapolres Pekalongan Potong Tumpeng dan Berikan Tali Asih Kepada Purnawirawam ASN

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID](http://PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID)

Nov 29, 2022 - 18:10



Pekalongan – Memperingati HUT KORPRI ke 51, Polres Pekalongan menggelar taysakuran secara sederhana. Taysakuran dilaksanakan di aula Mapolres Pekalongan dengan ditandai pemotongan tumpeng oleh Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H yang diberikan kepada ASN tertua. AKBP Arief juga memberikan tali asih kepada para purnawirawan ASN Polri, Selasa (29/11).

Sebagaimana kita ketahui bahwa HUT KORPRI ke-51 tahun ini mengambil tema "KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri".

Kegiatan dihadiri juga oleh Wakapolres beserta Kabag dan Kasat serta seluruh ASN Polres Pekalongan. Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arif Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H menyampaikan bahwa sejak pertama kali berdiri KORPRI sebagai

satu-satunya wadah bagi Pegawai Republik Indonesia selalu berupaya terus menerus dalam meneguhkan fungsinya sebagai perekat dan pemersatu bangsa, menjaga netralitas dan hanya berkomitmen terhadap kepentingan bangsa dan negara.

“Tema HUT KORPRI adalah KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri. Maka dari itu upaya untuk memberikan yang lebih baik kepada masyarakat, bangsa dan negara harus lebih ditingkatkan,” tuturnya.

Menurut Kapolres, peringatan HUT ke 51 KORPRI bertujuan mengajak anggota KORPRI untuk meningkatkan kinerja terutama di bidang pelayanan publik di Polres Pekalongan serta kepedulian seluruh anggota KORPRI.

“Meningkatkan netralitas dan semangat profesionalisme kepada seluruh ASN, memantapkan fungsi organisasi KORPRI sebagai perekat pemersatu bangsa dalam mendukung pembangunan nasional dan meningkatkan kesehatan jasmani dan rohani,” tambahnya.

AKBP Arief dalam kesempatan itu juga menyampaikan ucapan dirgahayu kepada personel Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) yang ke 51, dimana sudah membantu tugas dan kegiatan kepolisian di lingkungan Polres Pekalongan.

“Saya ucapkan selamat ulang tahun yang ke 51, junjung tinggi Panca Prasetya KORPRI dan teruslah berbakti untuk ibu pertiwi,” ujarnya.